

Ein ungewöhnliches Spiel

Von Kyos-Geisha-Doll

Kapitel 1: Das erfreud ein Fanherz

[Zeitungsausschnitt]

Das erfreud ein Fanherz

Im Rahmen der Fußball Weltmeisterschaft, haben sich japanische Plattenlabel Manager zusammengefunden und beschlossen zu ehren der japanischen Nationalmannschaft, da diese ja leider in der Vorrunde ausgeschieden, ein Benefizspiel zu veranstalten.

Die Einnahmen werden sie zu gunsten eines Kinderhilfswerkes stiften.

Die Manager riefen ihre Stars zusammen, diese waren voller Begeisterung.

Ein Fußballspiel unter "extremen Bedingungen!?! " auszutragen.

Es sollten zwei Mannschaften aufgestellt werden.

In der ersten Mannschaft: Unter Führung von Gackt

Die zweite Mannschaft: Mit Capitän HYDE

Die beiden die bei 'Moon Child' als Freunde agierten, werden jetzt zu Kontrahenten.